

Regarder vers mon avenir

On m'a appris à regarder vers mon avenir, si je le veux, mais on m'a prévenu que très bientôt, à mesure que nous avançons vers l'avenir, nous arrivons à la croisée des chemins.

Maintenant, nous pouvons, mentalement, suivre ces carrefours dans l'effort de choisir celui qui convient le mieux à notre avancement, mais nous devons être prudents. Ces routes ont des chronologies différentes et nous ne pouvons pas toutes les concrétiser. Donc, d'une certaine manière, nous sommes victimes de n'importe quelle ligne de temps que la conscience universelle apporte dans notre réalité. Pour cette raison, je regarde rarement vers mon avenir.

Cependant, parce que j'ai un certain contact avec mon [soi supérieur](#) (et tous le peuvent aussi bien s'ils se développent), on me donne, à l'occasion, un aperçu de mon avenir et je permets à mon soi supérieur de le concrétiser. Mais je ne choisis jamais. Je fais confiance à mon soi supérieur pour prendre soin de moi et de ma famille. Donc, le voyage dans le temps est une chose risquée (dodgy) à faire. Aller dans le passé est assez facile, car le passé est fixé et fini, mais le futur est créé à chaque microseconde par la conscience universelle et, par conséquent, peut changer.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :